

Ss-Tour in Amden

Eine Schneeschuhtour in Amden lohnt sich immer! Mit Bahn und Bus ist man in zwei Stunden auf dem Arvenbühl in 1273 müM und auch schon im Schnee!

Diese Tour ist geplant für Freitag, 17.3.2023

Der Entscheid über die Durchführung der Tour wird am Donnerstag, 16.3.2023, getroffen.

Wir fahren mit der Bahn über Zürich nach Ziegelbrücke. Dort steigen wir um in den Bus, der uns direkt nach Arvenbühl hinauf bringt. Zum Kaffee kehren wir im Restaurant „Arvenbühl“ ein. Am Morgen kann man sicher noch ein Stück des begehrten Zwetschgenkuchens (mit oder ohne Rahm?) ergattern, bei unserer Rückkehr am Nachmittag sind die Kuchenbleche dann vermutlich leer!

Unsere Schneeschuhtour führt uns hinauf auf die Vorder Höhi, 1537 müM.

- Weglänge ca. 3.5 km.
- Aufstieg ca. 350 Hm.

Auf der Vorder Höhi werden wir zu einer Rast bei einer einfachen Hütte einkehren. Tranksame und eine feine Suppe, eventuell sogar eine Bratwurst, werden angeboten.

Dann gibt es zwei Möglichkeiten:

1. Die Unternehmungslustigen wandern weiter über Saum, 1627 müM, (höchster Punkt der Tour) und Bärenegg zur Alp Looch, um dann über Egg zum Arvenbühl hinabzusteigen.
2. Wer es entspannter nehmen will, sitzt noch ein wenig an der Sonne und kehrt über den Aufstiegsweg zurück zum Arvenbühl.

Wenn die Zeit es erlaubt, können wir noch zu einem Abschiedstrunk im Restaurant Arvenbühl einkehren.

Geschätzte Wanderzeit:

1. Variante 1: 4 ½ Stunden
2. Variante 2: 2 bis 3 Stunden

Reise mit Bahn und Bus:

- **Treffpunkt Bahnhof Baden um 7:20 Uhr, Zugsabfahrt um 7:38 Uhr**
- **Billet lösen:**
Baden – Arvenbüel, Arven, Retourbillet, Preis 39.20 CHF mit Halbtax-Abo

Bemerkungen:

- **Verpflegung: Die Hütte ist bei schönem Wetter geöffnet. Trotzdem empfiehlt es sich, ein kleines Picknick in den Rucksack zu packen.**
- **Die Ss-Tour findet nur bei schönem Wetter statt.**

Viel Spass wünscht allen Wanderfreunden

Manfred